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благоустройство территории
Послан  Иван22 - 29.05.2012 13:41
_____________________________________

Уважаемые жильцы!  
 Хотелось бы обсудить вопрос о  территории, которая прилегает к нашему дому, и услышать
Ваше мнение по этому поводу. У меня одного возник вопрос где наши  деньги  (2 300 000 рублей),
которые мы заплатили  последними и согласно сведениям в справках были направлены для
благоустройства и озеленения территории?  И когда же всетаки это благоустройство
закончиться, а если быть точнее начнется?    
 Также хотелось бы  узнать, может у кого остались  номера телефонов бывшего председателя  и
бывшего бухгалтера, чтобы  им всем задать этот же вопрос. 
 А также отзовитесь хоть кто - нибудь из собрания уполномоченных и членов  ревизионной
комиссии, возможно Вам известно что нибудь по этому поводу. 
   Может я не прав???  Обсудим??

============================================================================

Re: благоустройство территории
Послан  Admin - 30.05.2012 00:04
_____________________________________

Добрый день! 
Благоустройство территории теперь в ведении нашего ЖЭСа, они должны его сделать! Другой
вопрос, что они долго тянут, где наши лавочки, где мусорки, где еще слой асфальта? Эти
вопросы им нужно задать!  
Эти вопросы можно задавать нынешнему председателю, бывшего можно не беспокоить по этому
поводу.

============================================================================

Re:благоустройство территории
Послан  Иван22 - 30.05.2012 11:11
_____________________________________

Вопросы нынешнему председателю задавались с осени прошлого года. В ответ на что она
отвечала сначала что проблема в магазине, который у нас в доме, в его строительстве. Хотя в
соседнем доме, который был сдан позже нашего и с таким же магазином, были и дорожки к
детской площадке и  нормальный газон с деревьями и кустами. Потом была отговорка что зима,
все будет весной. Весна прошла. Ничего не сделали, при этом крайний срок ею был озвучен "до 1
июня". Когда же ее вчера об этом спросили, она ответила, что вся причина в том, что
благоустройство и озеленение происходит за счет государства (у которого как всегда нет
денег). Тогда не понятно почему в стоимость квадратного метра, которые мы все оплачивали
(если помните без них нам даже ключи не выдавали), были включены расходы на
благоустройство и озеленение? Но О.В. об этом не знает и говорит, что по данному поводу
должны быть все вопросы заданы к предыдущему председателю!!! Вопросы к ЖЭСу, также, как
мне кажется, должны быть заданы нынешним председателем, который за это получает деньги !!!
НО только я, вероятно, задаю ей этот вопрос? ВСЕХ ОСТАЛЬНЫХ, ВИДИМО, ЭТО
УСТРАИВАЕТ.
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Re:благоустройство территории
Послан  Иван22 - 06.08.2012 18:47
_____________________________________

"В фактическую стоимость квадратного метра благоустройство входило только в части
подъездных путей к дому и пешеходных дорожек" (председатель правления), но где  же наша
дорожка на детскую площадку???? Надеемся что 1 сентября мы все дружно отпразнуем это
событие -  открытие магазина и дорожки вокруг дома в том числе!
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